

## **DECLARACIÓN BANCADA SENADORAS Y SENADORES**

La bancada de senadoras y senadores del Frente Amplio manifiesta su total respaldo a Liliam Kechichian y Benjamín Liberoff, ex autoridades del Ministerio de Turismo durante los gobiernos del Frente Amplio, en la instancia de su concurrencia a la Comisión Parlamentaria Investigadora sobre compras y gastos realizados en dicho ministerio, en diversas administraciones.

No tenemos dudas acerca de la integridad, honestidad y solvencia intelectual demostrada durante su gestión -aspectos ampliamente destacados por la colectividad turística nacional- que llevaron a la O.M.T. (Organización Mundial del Turismo) a considerar a Uruguay como un "caso de estudio" y un "lugar de referencia mundial" por su capacidad de desarrollo sostenible del turismo.

"En esta región nunca ví tanto profesionalismo y seriedad en la forma en que se trabaja como en Uruguay; ustedes hacen lo correcto con responsabilidad", destacó en la oportunidad el secretario general de la organización, Taleb Rifai.

No deja de sorprender a nuestro espíritu democrático, que por una chicana política de baja estofa, se proceda a investigar una gestión ejemplar de Kechichian y Liberoff, por hechos que no se explicitan, denuncias que se desconocen, y permitiendo además que el denunciado -que dio lugar a la formación de esta Comisión Investigadora y sobre el que sí recaen denuncias concretas-participe como miembro denunciante.

No obstante, tenemos la certeza que la comisión confirmará –en lo que a la compañera Kechichian y al compañero Liberoff refiere- la calidad destacadísima de sus gestiones, a la vez que enaltecerá el tenor republicano y democrático de sus procederes.

1 de noviembre de 2021